



Se registran aspirantes del Frente por CdMx

META 2024

ARMANDO MARTÍNEZ
CIUDAD DE MÉXICO

Santiago Taboada (PAN), Adrián Rubalcava (PRI) y Luis Espinosa Cházaro (PRD) se registraron en sus respectivas sedes para contender por la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México en 2024, luego de que otros aspirantes de esos partidos declinaran para ir con un solo precandidato a la contienda interna.

El abanderado de PRI, PAN y PRD que contendrá por la Jefatura de Gobierno se conocerá en enero, luego de la realización de cuatro debates después del 20 de noviembre y una encuesta, informó el coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro.

“Prefiero dar la lucha de pie junto a las banderas de la democracia que vivir arrodillado frente a una tiranía en el interior de la coalición o en el exterior de la misma; por tanto, viva la paridad de género y vivan las mujeres que las queremos vivas”, señaló.

En tanto, en el registro de Santiago Taboada ante el Comité Ejecutivo Nacional del PAN éste envió un mensaje a Clara Brugada, aspirante a la Jefatura de Gobierno por Morena y sus aliados: “les voy a ganar la ciudad”.

“El primer acto que hice después de pedir licencia fue en Izta-palapa, en territorio de Clara Brugada y quiero decirle que le voy a ganar la Ciudad de México”.

Adrián Rubalcava hizo lo propio desde el CEN del PRI, donde advirtió que si el Frente quiere una candidatura de unidad en la capital necesita mostrar solidaridad y dejarse de “mezquindades”.

“La tarea no es sencilla, pero yo puedo coordinar los esfuerzos de esta gran encomienda y volver a recorrer la calle, convencer a la gente para hacer de este movimiento una auténtica marea multicolor. Si queremos una candidatura de unidad, debemos mostrar cohesión, solidaridad y dejarnos de mezquindades ambiguas que solo confunden al electorado”, puntualizó. —

El abanderado de PRI, PAN y PRD se conocerá en enero; habrá 4 debates